

社長メッセージ

2023年11月6日（月）

■ 「日本一」

皆様、おはようございます。昨夜、プロ野球『阪神タイガース』が、59年ぶりの大阪対決を制して、38年ぶりの日本一に輝きました！3勝3敗の最終決戦での勝利に、大阪は、かなり盛り上がっております。素晴らしい日本シリーズでした。今朝の新大阪駅でも、優勝記念セールが始まっておりました。私達もタイガースに続きたいと思っております。

先週10月31日(火)、地方創生分野におけるコンサルティング事業を展開するFree Plus Holdings株式会社との間で業務提携契約を締結しましたことをご知らせ致しました。同時に、当社が支援している、京都の路線バス事業・観光バス事業を展開しているプリンセスライン株式会社への債権の一部を同社に譲渡し、特別利益62百万円を計上することをご知らせ致しました。同社をパートナーとして、いろいろな地域の地方創生プロジェクトを共に盛り上げたいと考えております。

先週は11月らしくない暑さでしたが、今週後半から寒くなるようです。皆様、お身体ご自愛のほど、何卒よろしくご祈願致します。今週も、何卒よろしくご祈願申し上げます。

代表取締役社長 前田 健 晴